www.jpserra.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 123 – 27 janvier 2014

Bonjour,

Les jours passent, les semaines défilent et nous voici arrivés à la fin du mois de janvier ...

La période des vœux se termine et nous entrons dans une période qui va nous conduire aux élections municipales des 23 et 30 mars 2014.

Dans ma dernière Newsletter du 1^{er} janvier, j'avais tenu à souligner les enjeux que ces élections représentaient pour moi, notamment sur la Commune de Roquebrune, où pour la première fois depuis 1977, je ne serai pas candidat.

Pas question pour moi de me désintéresser de la vie municipale bien au contraire, mais comme je l'ai souvent répété, il faut laisser la place à d'autres, à ceux qui vont devoir relever le flambeau. C'est d'ailleurs ce que j'avais prévu de faire en 2008, si nous avions été réélus en 2001, puisque j'étais contre le cumul des mandats. J'avais d'ailleurs veillé en composant notre liste, à ce que la relève soit assurée ... Mais, les électeurs en ont décidé autrement ...

Les premiers documents de campagne ont été diffusés et les sites internet des candidats commencent à laisser « transpirer » quelques infos sur la composition de leurs listes et sur leurs soutiens « politiques ».

Je regrette pour ce qui me concerne, que deux de mes anciens colistiers de 2008, n'aient pu s'entendre pour constituer une liste commune, une liste de rassemblement et d'intérêt communal, pour proposer une alternative unie.

L'équipe de Jean CAYRON s'est récemment enrichie par un apport de poids en la personne de Josette MIMOUNI, la Présidente de l'Association Citoyenne des Contribuables Roquebrunois (ACCR), qui a beaucoup œuvré pour dénoncer les dérives financières, urbanistiques et institutionnelles du Maire en place, que nous avons combattues depuis 2001.

Je leur apporte donc mon soutien sans réserve et je serai à leurs cotés, autant que de besoin et selon leurs attentes, pour les accompagner durant cette campagne. En effet, il est essentiel que toutes les femmes et hommes de bonne volonté se mobilisent pour faire en sorte de redonner à notre Commune l'image qui lui revient et placer à sa tête, des élus exemplaires, soucieux de l'intérêt général et non de leurs intérêts particuliers.

Je vous invite donc à consulter le site internet de Jean CAYRON http://www.jeancayron2014.net/ ainsi que sa page Facebook https://www.facebook.com/jean.cayron2014 afin de les faire connaître à toutes celles et tous ceux qui aspirent au changement sur notre Commune. Cette campagne sera difficile, face au Maire sortant et à la « machine » municipale. Il suffit de lire la dernière « Tribune » pour s'en convaincre !!!!

Il ne pourra pas me reprocher cette fois de vouloir reprendre ma place, ni de mener un combat personnel, puisque je ne suis pas candidat ...

Je souhaite simplement que cette Commune dont j'ai été Conseiller Municipal de 1977 à 1983, Adjoint au Maire de 1983 à 1993, Maire de 1993 à 2001 et Conseiller Municipal d'Opposition de 2001 à 2008 soit dirigée par des élus qui sachent d'abord se préoccuper de leurs administrés, qui soient respectueux du bon usage de l'argent des contribuables, qui soient les garants d'un aménagement urbanistique équilibré, et qui soient respectueux de l'environnement en préservant ce cachet qui en avait la renommée avant qu'elle soit livrée aux bétonneurs sur l'ensemble de ses quartiers ...

J'aurai donc l'occasion dans les prochaines semaines de vous faire partager les 10 bonnes raisons qui justifient que l'on change de Maire ... A suivre donc!



Avec cous Pour cous Près de cous

Voir :

Flash Info n° 123

Voir les sites

- www.visitvar.fr
- www.cq83.fr
- www.apenme.org
- Vivre aux Issambres (facebook)
- www.contribuablesroquebrunois.com





www.jpserra.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 123 - 26 janvier2014

Mais revenons à mes activités de ces dernières semaines, marquées il est vrai, par une intense activité dans mes fonctions nationales.

En effet, en ma qualité de Président du Réseau National des Destinations Départementales (RN2D), je fais partie du Comité de Pilotage des Assises du Tourisme, sous la houlette de Sylvia PINEL, Ministre du Tourisme et je participe donc à plusieurs groupes de travail dont celui intitulé : « Dynamiser et fédérer l'action des pouvoirs publics en faveur du tourisme ».

De plus, la répartition des compétences entre les collectivités qui composent ce fameux « mille-feuille » institutionnel, tant décrié, redevient un sujet d'actualité, suite à la déclaration du Président de la République.

Il va me falloir comme en 2012 et 2013, reprendre mon bâton de pèlerin, pour aller faire comprendre à nos « grands élus » que le tourisme est une compétence partagée et qu'elle ne peut se décliner de façon identique dans toutes les destinations ... J'ai d'ailleurs participé avec mes deux collègues, Présidents de la Fédération Nationale des Comités Régionaux de Tourisme et d'Office de Tourisme de France (OT & SI), à un déjeuner de travail sur ce sujet avec le Cabinet de la Ministre.

Ce sera l'un des enjeux de ma Présidence à la tête de la Confédération du Tourisme (regroupant les fédérations des CRT, ADT/CDT et OTSI), que je viens de retrouver pour deux ans.

Toujours au niveau national, nous avons en présence de Mme la Ministre, fêté les 20 ans sur Salon Deptour, organisé par RN2D et nous avons décerné les prix Colette MARTIN en partenariat avec l'Association des Journalistes du Tourisme. Cette année, ce salon a été une vraie réussite, puisque tous les départements de France ont accueilli durant un jour et demi, près de 400 journalistes.

Vous retrouverez dans le flash info en annexe des photos de ces évènements.

Concernant mes activités varoises, elles ont été d'abord marquées par plusieurs séries de rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens et par ma participation à de nombreuses réunions au Conseil Général du Var ou à Var Tourisme :

- Vœux du Président du Conseil Général à Toulon ;
- Deuxième réunion du Comité de Suivi de l'Atelier Pédagogique Régional « Basse Vallée de l'Argens »;
- Vœux de Var Tourisme, suivis d'une réunion du personnel

Aujourd'hui, je serai ce matin au Conseil Général pour assister à la Commission des Finances ainsi qu'à la Commission Permanente et cet après-midi dans ma permanence de Puget-sur-Argens pour une série de rendez-vous.

Demain, je suis invité comme chaque année à Bercy, à la présentation des vœux aux Acteurs économiques par sept ministres dont Sylvia PINEL.

Pour conclure, je ne peux que vous engager, si ce n'est déjà fait, à retrouver sur mon site www.ipserra.fr les messages que j'ai postés sur Facebook lors des inondations des 19 et 20 janvier: http://www.ipserra.fr/fb-19-01-14.html et http://www.ipserra.fr/fb-20-01-14.html ... Encore des journées et des nuits difficiles pour toutes celles et tous ceux qui ont été touchés et une pensée particulière pour les sinistrés des autres communes, notamment de La Londe, Hyères ou Le Lavandou, qui ont vécu ce que nous avons connu en juin 2010 ...

Je vous invite bien évidemment à consulter le flash info joint en annexe.

Bonne lecture @ bientôt sur notre site ...

Jean-Pierre SERRA



Avec was Pour was Près de vous



